

Berlin, den 04. März 2025



## Kandidatenbrief: Jan-Philipp Barsties

Liebe Julis,

bei dem kommenden Landeskongress kandidiere ich als Beisitzer im Presse-Social Media Team und werbe hiermit um euer Vertrauen und eure Unterstützung.

In den vergangenen Wahlkämpfen – sowohl zur Europawahl als auch zur Bundestagswahl - konnte ich bereits tatkräftig mitwirken und wertvolle Erfahrungen sammeln. Zurzeit wohne ich in Reinickendorf und bin bei den Julis Mitte engagiert.



Meine Vorstellung ist es, die Julis durch abgestimmte Social-Media-Strategien noch größer zu machen. Denn eine starke Präsenz in den sozialen Medien ist heute entscheidend, um unsere liberalen Ideen effektiv zu verbreiten und neue Mitglieder zu gewinnen.

Gleichzeitig liegt mir das Thema Bauen, Wohnen und Stadtentwicklung besonders am Herzen. Gerade unsere Generation steht vor enormen Herausforderungen: Der Wohnungsbau stagniert, während die Nachfrage weiter steigt. Hier müssen wir als Julis klare Konzepte entwickeln und entschlossen für liberale Lösungen kämpfen.

Lasst uns gemeinsam die Zukunft gestalten – ich freue mich auf eure Unterstützung!

Herzlich Grüße

Jan-Philipp Barsties